
Pièces 4 Pièces

Superficie 119 m²

Référence 84536640

Prix 1 275 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez cette perle rare au cœur du prestigieux Carré d'Or, sur la rue de France,

à deux pas de la mer et du magnifique Palais de la Méditerranée.Venez découvrir

dans un superbe immeuble de style palais bourgeois de la belle époque, avec un

ascenseur vous menant au dernier étage, cet appartement 4 pièces de 120 m2 qui

vous  séduira  par  son  élégance  et  son  raffinement.Entièrement  rénové  avec  des

matériaux haut de gamme, cet appartement dispose d'un long balcon offrant une

vue dégagée. Baigné de lumière grâce à son exposition sud, son spacieux double

séjour vous invite à la détente et à la ...

Discover this rare pearl in the heart of the prestigious Carré d'Or, on rue de France,

a stone's throw from the sea and the magnificent Palais de la Méditerranée.Come

and  discover  in  a  superb  bourgeois  palace  style  building  from  the  belle  époque,

with an elevator taking you to the top floor, this 4-room apartment of 120 m2 which

will  seduce  you  with  its  elegance  and  refinement.Completely  renovated  with

high-end materials, this apartment has a long balcony offering unobstructed views.

Bathed  in  light  thanks  to  its  southern  exposure,  its  spacious  double  living  room

invites you to relaxation and ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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